

Le grand retour du Brass Band de Thudinie

PHILIPPEVILLE

Dans l'église de Philippeville, c'était une renaissance pour le Brass Band de Thudinie. La formation ne s'était plus produite depuis deux ans !

Créé en 1987 par son directeur artistique Jacques Clippe, le Brass Band de Thudinie est un ensemble unique dans l'Entre-Sambre-et-Meuse, une région qui compte encore pas mal d'harmonies et de fanfares. Un « brass band » est une fanfare d'origine britannique qui se compose uniquement de cuivres et de percussions.

Un niveau musical élevé

« Le brass, c'est avant tout une bande de copains mais aussi des vrais mordus de musique », explique le président Olivier Jouniaux. « Nous répétons le dimanche matin, à Renlies, dans l'entité de Beaumont. Le ni-



EDA - 509804600271

190 personnes ont assisté à ce concert présenté dans l'église de Philippeville.

veau musical est assez élevé et les musiciens qui composent l'ensemble viennent parfois de très loin pour jouer ce répertoire typique des brass band anglais. »

Le Brass Band de Thudinie a donné ses derniers concerts fin 2019. Ce qui signifie qu'il ne s'est plus produit depuis deux ans à cause de la crise sanitaire.

« C'est très motivés que nous avons repris les répétitions, en septembre, pour préparer ce concert et, nous l'espérons, les suivants », annonce-t-il.

L'an prochain, le Brass Band de Thudinie fêtera ses 35 ans d'existence à l'occasion d'un grand concert de gala qui sera donné à l'Auditorium de l'Hôpital André Vésale à Montigny-le-Tilleul. Avant cela, les musiciens du BBT sont attendus pour un concert de nouvel an à l'église Saint-Géry de Marche-lez-Ecaussines.

Près de 200 personnes

Le 29 du même mois, ils souhaiteraient organiser un souper raclette et des concerts avec leurs amis du Brass Band de Lembeek, à la salle « L'Espérance » de Solre-Saint-Géry. Pour en revenir au concert de ce dimanche, il était organisé en collaboration avec le comité de la Marche Saint-Philippe de Philippeville. Cent nonante personnes y ont pris part, ce qui a évidemment fait très chaud au cœur des musiciens de cet ensemble de qualité. **v.p.**
» Infos : brass-band.be